

TOMELLOSO

Barreda asegura en ANRO que "el éxito individual es garantía del colectivo"

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseguró la pasada semana que "el éxito individual es garantía del éxito colectivo". El jefe del Ejecutivo autonómico hacía estas declaraciones tras visitar la empresa de estructuras metálicas ANRO de Tomelloso, junto al consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz-Salazar, y el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas.



Esta empresa ha levantado, entre otras muchas, la infraestructura metálica de la ampliación del Museo del Prado, la torre de control del Aeropuerto de Barajas, el Centro de Visitantes del aeropuerto Don Quijote, la torre de control de la Base Aérea de Torrejón o la base de Eurocopter en Albacete. Con estos éxitos a sus espaldas y otros grandes proyectos en ejecución dentro y fuera de nuestras fronteras, Barreda se mostró convencido de que ANRO es la mejor manera de pulverizar tópicos como "los que vienen esperando algo pequeño y salen deslumbrados", apuntó. Por ello, el jefe del Ejecutivo autonómico asegu-

ró sentirse orgulloso de contemplar y disfrutar del éxito de los hombres y mujeres de Castilla-La Mancha "porque la suma de estos esfuerzos individuales ofrecen como resultado el triunfo de todos".

A este respecto, Barreda recordó que los gobiernos tienen, entre otras muchas, la obligación de ayudar al desarrollo de las empresas privadas. En este aspecto el Ejecutivo autonómico tiene claras sus actuaciones: conseguir que la escasez de agua no limite el crecimiento y desarrollo de la región; que todo

el que lo demande tenga acceso a la energía, y si esta es limpia mucho mejor, y mejorar las comunicaciones mediante autopistas por toda la Comunidad, como son los más de 2.800 kilómetros proyectados.

"Estamos haciendo las cosas con diligencia y eficacia", aseguró Barreda, a la vez que advirtió que empresas como ANRO son las que hacen crecer la fe que el presidente tiene en los hombres y mujeres de esta tierra.

Y es que de esta empresa líder en su sector, además de su

capacidad de desarrollo, el presidente Barreda valoró su importante apuesta por el capital humano, cuidando su seguridad laboral y la formación de sus trabajadores y la alta inversión en investigación, desarrollo e innovación que realiza año tras año.

"Podéis contar siempre con la colaboración del Gobierno de Castilla-La Mancha porque somos cómplices de los que colaboran en la riqueza de la región", concluyó.

Por su parte, el director gerente de ANRO, Rafael Rodríguez, que advirtió que cumpli-

En la actualidad, ANRO cuenta con una plantilla de 211 trabajadores y técnicos, habiendo realizado una facturación superior a los 20 millones de euros en 2007, y habiendo incrementado su plantilla un 35 por ciento en los últimos cinco años. Respecto de la siniestralidad laboral, Rafael Rodríguez aseguró que tienen como objetivo prioritario lograr no tener accidentes. En los últimos años no se ha registrado ningún accidente grave y el 75 por ciento de los accidentes leves producidos no precisaron de baja laboral. Igualmente, en los últimos cinco años ANRO ha llevado a cabo una inversión de 3,9 millones de euros, de los cuales 2,2 millones han sido para nuevas tecnologías y 1,6 millones para nuevas y mejores instalaciones. En el mismo periodo de tiempo esta empresa tomellosera ha intervenido en 117 grandes obras.

rán 50 años el próximo año, destacó el trabajo realizado por generaciones anteriores y aseveró que "los castellano-manchegos no somos más pero tampoco menos que nadie y ofrecemos empresas muy competitivas".

Cotillas destaca el alto ritmo de crecimiento económico de la ciudad

El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas y el concejal de Urbanismo, Vicente García Antón han dado a conocer los datos de esta área correspondientes al pasado ejercicio 2007, de los que deducen que el "crecimiento urbano y económico de Tomelloso continúa aumentando según los datos aportados relativos a suelo industrial, licencias de obra y apertura y nuevas zonas de dotación pública en distintos puntos de la ciudad".

Según sus palabras, durante el pasado año se tramitaron en el Ayuntamiento 656 licencias de obra, de las que 385 correspondieron a obra mayor y se otorgaron licencias para 150 naves industriales. Un dato al que dio especial relevancia el alcalde porque llega "en un momento que se está trabajando mucho en la generación de suelo indus-

trial, dirigido a generar empleo y mantener la línea ascendente de la actividad económica de la ciudad".

Durante el pasado año también se concedieron 767 licencias para viviendas de las que 235 son VPO, unos datos también importantes para la primera autoridad municipal, ya que "ante el crecimiento demográfico de la ciudad hay una oferta adecuada canalizada desde el departamento de Urbanismo" que -dijo el alcalde- "está trabajando con rigor y eficacia". Cotillas, en contra de la opinión que viene defendiendo su partido a nivel regional y nacional, considera que el ritmo es "muy interesante y similar al de años anteriores, teniendo en cuenta que en lo que llevamos de 2008 ya se han tramitado 300 nuevas viviendas".

Igualmente destacables son los datos sobre actividad comercial e industrial facilitados, ya que "desde el año 2002 continúa aumentando el número de promotores económicos que deciden iniciar su actividad en Tomelloso". Así, durante el 2007 se iniciaron 183 expedientes de los que se resolvieron 150 de ellos y en lo que se lleva de enero se han presentado 10 nuevos a un ritmo de uno cada dos días. Ante estas cifras el alcalde quiso aprovechar para "felicitar y agradecer a los promotores, inversores y trabajadores autónomos que han decidido trabajar, generar empleo y riqueza en esta ciudad".

También se puso de manifiesto en este encuentro con la prensa el aumento del patrimonio municipal conseguido el pasado año. De este modo se han ad-

quirido 5.150 metros cuadrados en una antigua bodega de la calle Alfonso XII, donde se ubicarán el conservatorio y la nueva biblioteca; una nave industrial en el P-22, donde se ha instalado el departamento de electricidad; más de 13 hectáreas de terreno rústico para el campo de tiro y dos estudios de detalle importantes que permitirán revitalizar dos zonas importantes de la ciudad, además de conseguir más suelo público. Se trata de 4.068 metros cuadrados al final de la calle García Pavón y García Lorca y 4.200 metros cuadrados en la antigua bodega Casajuna, junto al parque Urbano Martínez. Sobre esta última actuación destacó el primer edil que se trata de una zona importante y muy atractiva, donde se respetarán las dos torres de destilería allí ubicadas, que incluirá 2.800 me-

tros cuadrados de zonas verdes y más de 1.000 de viales.

Para este año, el departamento de Urbanismo está trabajando en habilitar más suelo residencial y público para que en el mercado siga habiendo posibilidades sin que se eleve su precio desmesuradamente. Así, se ha terminado de urbanizar el P-16, está finalizando la urbanización del P-20 con más de 200.000 m² para uso residencial y se acaba de tramitar el sector-2 al final de la avenida Juan Carlos I.

Por último apuntó el alcalde que ya se ha iniciado la segunda fase en la redacción del POM, un trabajo que va a buen ritmo y en el departamento de urbanismo se están cubriendo las plazas vacantes de administración y oficina técnica y se ha ampliado con un arquitecto y una bolsa de aparejadores.